
2022 欅祭文化部門報告！No.1（クラス編）  

 ついに９月 10 日（土）、11 日（日）３年ぶりの欅祭文化部門を開催しました。43 期生、３年生にとっては最初で最後の

お客様を入れての文化祭でした。 ９月 14 日（水）に閉祭式を終え、校内はまるで魔法がとけたようです。来年度は一切の制

約なしの、一層賑やかな文化祭となりますように！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年文化本部長  鈴木直也 

今年の文化祭はいかがでしたでしょうか？ コロナがある状況で初めての文化祭となりました。 文化本部は様々な制約が

ある中活動をし、最大限のベストを尽くしました。 そんな状況の中で文化本部長をやらせていただきました。 選挙が終わった

後すぐに活動を始めた文化本部ですが、何から手を付ければいいかわからず、常に後手に回ってしまう感じで、当日を迎える

までちゃんと回るか不安でした。 しかし、こうして無事に文化祭を終えることができて本当に良かったです。 来年はこの経験を

生かして１、２年生には今年を超える文化祭にしてほしいと思っています。 

 

３年文化本部 副本部長 松本勝利 当日はハプニングの連続で校内シャトルランだった！ 

1 年 1 組 （メイド喫茶）販売する商品の変更があったにもかかわらずたくさん

の人が来店してくれてよかった！可愛いメイドさんたちの笑顔でみんなをハッピーに

できた文化祭だった！！！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年２組 （夏まつり）初めての文化祭で少し不安はありましたが、クラスの皆

で協力して無事に成功させることが出来ました。2 日ともいい雰囲気のまま終わ

ることが出来て良かったです。 

1 年３組 （夜の高校からの脱出作戦）文化祭がどんなものか、とても楽しみだった・思

っていたよりも大変で、前日＆当日にもアクシデントが起き、なかなかクラスがまとまらず苦労

したが、皆、主体的に行動したおかげで素晴らしい文化祭になりました・お客さんは限られた

が楽しかった・初めてでうまくいかないことも多かったけど楽しめた・シフトが大変だったが楽し

かった・特にカジノと演技が楽しかった・四回公演で大変でしたが、演者も楽しんだ！当日

に近づくにつれてやる気も出たし、問題が起きても協力しあえたので、とても楽しめました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年４組 （ワニワニパニック）終わったあとにたくさん｢ありがとう｣と声をかけて

もらい、このクラスの文化委員で良かったと思いました。不安だらけで悩むことも多

くありましたが、誰が欠けても準備期間からこの 2 日間は乗り切れなかった思い

ます。楽しい思い出をありがとう！ 

1 年５組 （カジノで双六）クラスが団結して一つのことに取り組んでる感じがとてもよかっ

た！自分のクラスは各々が自分のやるべきことに取り組めていてよかった。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 年６組 （神社エール～受験生～）のんびり準備していたら最後はドタバタ・・無事に当

日を迎えられてよかった。クラスの雰囲気は準備も当日もとてもよく、文化祭を通して男女関係

なく仲良く出来た、6 組最高！！ 担任から「真面目に準備して立派なものができたと思う」お

褒めの言葉。絵馬が土曜日午前に在庫がなくなった時も落ち着いて話し合い、担当外の人も

協力し良い雰囲気だった。 混雑対応もよくできた。みんなの「やる気」がでた文化祭だった！ 

1 年７組（ナナラボ） 文化祭担当者がみんなをしっかり引っ張ってくれた。準備は最初

だらける場面もあったが、日が経つにつれ頑張って作り上げた。当日は、みんながしっかり頑

張り、今まで以上にクラスの絆を深められた気がした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年１組（The Galaxy Express） 高校入って初めての文化祭で分からないことと

か多かったけどクラスのみんなで協力して楽しいジェットコースターが作れたので良かったで

す！この文化祭を通してクラスの男女仲も深まったので良かったなと思います。 

２年２組（なつかし屋） まだあまり関わったことのない子ともたくさん話し、クラス一丸とな

って協力し準備できた！クラスの仲がとても深まった文化祭でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年３組（メイドと MADE） 数年ぶりの文化祭とは思えず、どの学年もレベルが高かっ

たです。それぞれの特技を活かしてクラスの仕事を分けたり、得意ではなくてもクラスメイトに

教えてもらい手伝う姿が見られました。 お客さんに対するサービスやハプニングにも自分たち

で考え行動し、友人の普段と違う一面も見ました。体育祭とはまた違うクラスの団体戦、ま

とめてくれた委員さん ありがとう！ 

２年４組（写真館） 初めての文化祭で右も左も分からず、グダグダになってしまいました

が、最終的に楽しかった。来年はもっとすごいものを作ろうと思いました！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年５組（VS 智） 準備段階でもみんなしっかりと準備して活気ある感じでした。当日

ではモノが壊れるアクシデントがありつつ、柔軟な対応ができました！ 

２年６組（Ticket to Heaven） 準備期間にトラブルが起きてしまいました。連絡事

の伝達不足やすれ違いで、この問題に素早く対応することが出来ませんでした。相手との意

思疎通が難しく解決することも叶いませんでした。しかし、当日はみんなで役割分担をし、ク

ラス一丸となって成功させることができ、とても満足です。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年７組（一蹴の狙撃手） 準備から最終日まで頑張っていました！仲も深まった気が

します！ 

３年１組（クロハーズインク in ナルセーランド） 僕たち 43 期生は最初で最後の文

化祭となりましたが,クラスの 1 人 1 人が 3 年分の思いを込めて団結し、非常に良い文化

祭になったと思います！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年２組（ゆめかわチェキ会場） 各クラスのクオリティが高く驚きました。 ３年生なの

で、最初で最後の欅祭だったのかと思うと寂しいです。 2 組は大繁盛でした。 

３年３組（夏色神社小中祭～笑顔よ開け、夏の宵に～）縁日をやり、一緒にラムネと

駄菓子も売りました。最初はそんなに売れないだろ、、とみんな言っていましたが、当日お客

様が買ってくださって、全部売り切れ！これには一同驚きました。 準備も塾がある人もギリ

ギリまで残ってくれ割と早く、かつ微調整もでき、みんな笑顔で楽しい雰囲気でした。これも

文化委員の方々が率先して準備を行い、皆が自分にできる仕事を探して手伝った結果で

す。最初で最後でしたが、最高の文化祭でした！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年４組（Alice in Wonderland） 3 年生にとって最初で最後の文化祭！夏休み

にも準備で集まり、放課後準備、そして文化祭本番。どれもかけがえのない大切な思い出と

なりました。 

３年５組（OINU MANIA!）普段前に出て喋ることがないような人が率先して仕事を

していたり、関わりの少なかった人と準備を一緒にしたり、輪が広がったと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年６組（菫屋）初めての文化祭、いろいろ分からないことだらけだったけどとても楽しかっ

た。準備をやれるだけやれたから良かった 後悔はないかと言ったら嘘になるけど、楽しめたから

良かった！ 

３年７組（運。そうだよね。結局運ゲーだよね。） 準備段階ではゲームのルールや内装

など様々な作業があり、間に合うか不安でしたが、当日は「楽しい！」と言ってくださる方がたく

さんいて本当に良かったです。お客様だけでなく 7 組も一緒に楽しめるカジノを作ったので 7

組らしい元気な雰囲気を中学生や在校生に伝えられたと思います。文化祭を通してさらにク

ラスの仲が深まったと感じました！ 


